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Zusammenfassung

        
Bericht über die Technik der Röntgenuntersuchung einer gut erhaltenen Mumie. Die Probleme der Identifikation, der Alters-, Größen-, Geschlechtsbestimmung werden diskutiert. Es werden postmortale Veränderungen in Form einer Halswirbelluxation, Rippen- und Wadenbeinbrüchen beschrieben. An medizinischen Befunden ist eine eindeutig als Scheuermannsche Erkrankung zu bezeichnende Skoliose mit erheblichen reaktiven spondylotischen, spondylarthritischen und coxarthrotischen Veränderungen nachweisbar. Die Röntgenbefunde ergeben weitere Hinweise für die Mumifizierungstechnik und die Art der Beisetzung. Befunde von mythologischer Bedeutung wie das im Körper verbliebene Herz und die im Körper verbliebenen Nieren, Beigaben wie Skarabäus, Goldplättchen und Amulette und ein aus zahllosen Fayencen bestehendes Totenhemd können röntgenologisch demonstriert werden.


      
        
Summary

        
The technique used for the radiological examination of a well preserved mummy is described. Problems of identification and determination of age, size and sex are discussed. Post mortem changes consist of subluxation of the cervical spine and fractures of the ribs and fibulae. Of medical interest, it was possible to diagnose definitely Scheuermann's disease with a scoliosis and marked reactive spondylotic and spondyloarthritic changes. The radiological findings provided further information regarding the technique of mummification and the method of burial. Some findings of mythological significance could be demonstrated radiologically, such as the fact that the heart and kidneys had been left in the body, the presence of a scarab, various gold plates and amulets and a fayencedecorated shroud.
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